
本报讯 恒大主帅斯科拉里
带领球队获得了本赛季的中超冠
军， 实现了对中超联赛的七连
霸， 但是巴西教练的离队是大概
率事件， 因此恒大正在遍世界的
寻找斯科拉里的接替者， 此前有
媒体称恒大希望邀请安切洛蒂执
教， 但是西班牙媒体 《世界体育
报》 的消息称， 安帅对此予以了
拒绝， 这家媒体称， 目前恒大正
在试图邀请前巴萨主帅里杰卡尔
德执教， 意大利媒体则认为葡萄
牙人保罗索萨以及法国人布兰科
也是恒大的目标。

恒大在本赛季赢得了中超冠

军， 但是在更为重要的亚冠赛场
却被上港淘汰， 而这也使得恒大
高层和球迷对于斯科拉里有些不
满 ， 而巴西教练也决定离开恒
大。 据悉， 斯科拉里在在近日已
经与恒大球员进行告别， 而外媒
则曝出了恒大将会邀请此前从拜
仁下课的主帅安切洛蒂的消息。

据外媒的报道， 恒大为了邀
请安帅执教， 为意大利人开出了
一份高达2000万欧元的薪水 （约
合1.5亿人民币）， 但是据西班牙
媒体 《世界体育报》 的消息， 安
帅本人却对恒大的邀请婉拒， 而
安帅的妻子则表示安切洛蒂更渴

望留在欧洲执教， 这家媒体称，
埃弗顿以及莱斯特城也曾邀请安
帅执教， 但是均被安帅拒绝， 很
明显， 安帅渴望在一支欧洲顶级
球队继续自己的执教生涯。

据悉， 恒大在被安帅拒绝后
也迅速改变目标， 这支球队目前
正在与前巴萨主帅里杰卡尔德进
行接触， 但是 《世界体育报 》 指
出， 意甲的米兰将会是恒大的对手。
同时意大利媒体 《itasportpres》 表
示，除了里杰卡尔德外，葡萄牙人
保罗·索萨以及法国教练布兰科
也是恒大的选帅人选。

（艾文）

本报讯 第21届女乒世界杯
赛将于本月底在加拿大万锦市泛
美体育中心举行， 中国女乒派出
了刘诗雯、 朱雨玲一老一新两员
战将参赛， 目标就是重新登顶女
乒世界杯之巅。

去年在美国费城举行的第20
届女乒世界杯， 由于正处于奥运
会后的调整期， 丁宁、 刘诗雯双
双退赛， 国乒也首次与该项比赛
冠军无缘， 连续夺冠次数停留在
19次。 最终日本天才少女平野美
宇问鼎， 也就此开启了狂飙突进
的进程， 在今年年初的乒乓球亚
锦赛上 ， 更是连克丁宁 、 朱雨
玲、 陈梦等好手， 将亚锦赛女单
冠军奖杯收归囊中。

时隔一年， 中国女乒已经不
再为频密的赛程苦恼， 尤其对于
刘诗雯来说， 算得上毕其功于一
役， 毕竟在去年世界杯之后， 临
时退赛的她受到了各方面的质
疑、 批评， 国乒内部也对其开出
了罚单， 此番能够再次获得女乒
世界杯的参赛权， “小枣” 唯一

想的就是冠军。
事实上， 在女乒世界杯的历

史上， 刘诗雯也确实算得上 “冠
军专业户” ———2009年广州的第
13届女乒世界杯， 刘诗雯力压郭
跃首次夺冠； 2012年中国黄石、
2013年日本神户以及2015年日本
仙台的女乒世界杯， 笑到最后的
也都是 “小枣”， 她也因此拥有
了 “世界杯女王” 的绰号， 毕竟
在她之前， 能够4次成为女乒世
界杯冠军的， 也只有张怡宁。

在自己最熟悉、 最擅长， 同
时也是最想重新证明自我的赛场
上 ， 刘诗雯自然期待良好的发
挥， 而且从东京奥运会的备战周
期来看， 刘诗雯不但要和女乒头
号主力 、 国乒女队队长丁宁竞
争， 还要应对来自朱雨玲、 陈梦
甚至王曼昱、 孙颖莎等小将的挑
战、 冲击， 唯有通过奥运会前一
次又一次的国际、 国内大赛来证
明自己， 才有可能继里约奥运之
后， 再次获得奥运会参赛权。

刘诗雯的压力不小， 朱雨玲

也是一样， 尽管相比于 “师姐”，
1995年出生的 “川妹子” 朱雨玲
看似更加年轻， 但在人才济济的
国乒队内， 一丝一毫的懈怠都可
能被后来人迅速超越。 不久前的
天津全运会上， 朱雨玲带领四川
队夺得该队的首个全运会女团冠
军， 也因此从昔日的 “小朱” 变
成了可以引领球队走向成功的
“大将”。 在接受记者采访时， 朱
雨玲表示， 近期最主要的目标就
是在世界杯上取得好成绩。

作为国乒新生代的代表， 朱
雨玲也希望在女子世界杯的赛场
上有好的表现， 拿下职业生涯首
个有分量的单打世界冠军头衔，
也只有这样， 才能让国乒上下放
心地将东京奥运会的主力位置交
给她。 值得一提的是， 不久前国
乒二队的教练、 球员就曾来到泛
美体育中心， 进行名为 “筑梦行
动” 的乒乓球公益推广活动， 希
望借师弟、 师妹打前站的东风，
使刘诗雯、 朱雨玲可以在这里缔
造辉煌。 （璐婷）

■体育资讯

新华社电 激烈的美职篮比
赛强调对抗， 而对抗则离不开肌
肉。 不过现如今一股素食主义的
清流正在ＮＢＡ悄然兴起 ， 一些
球员表示， 素食可以帮助控制体
重， 也可以为身体带来不亚于肉
食的能量。

本赛季加盟波士顿凯尔特人
队的欧文从本赛季开始尝试素
食， 他表示素食让他的身体感到
非常舒服， 而且能量不减反增。
“我必须远离各种肉食， 我的身
体感觉比以往更有力量， 也能帮
助我保持高水准的运动能力 ，”
欧文说。

波特兰开拓者队球星利拉德
从今年夏天就发誓准备减重， 到
目前为止已经减掉了１０磅， 而其
中的奥妙就在于逐渐向素食主义
靠拢。

“让自己的体重变轻一点有
利于身体， 体重太大会对关节和
脚产生太多的压力。 随着年纪的
增大， 我不想让岁月拖垮我的身
体， 所以趁早养成更健康的习惯
吧。” 利拉德说。

“以前我总觉得吃素是一种
炒作， 但现在我逐渐发现它的确
是一种更健康的生活方式， 我能

感觉到。”
效力于纽约尼克斯队的土耳

其中锋坎特整个夏天也迷上素
食。 “今年六月份的时候， 我看
到镜子里的我 ， 真是个大胖子
啊， 所以我决定去尝试吃素， 结
果立竿见影， 新赛季里我终于焕
然一新。” 坎特说。

坎特表示刚刚过去的夏天他
一共减掉了将近４０磅的体重。

丹佛掘金队的小前锋钱德勒
也变成了素食爱好者， 他说他的
转变可能跟自身的伤病有关 。
“我发现每次我在恢复期都不太
容易好转， 炎症不容易康复， 肠
胃功能也在弱化。 在我看来， 我
们吃的动物， 它们其实是通过吃
草才变成我们的盘中餐， 因此我
们吃的蛋白质， 归根结底是来自
植物， 所以我决定把中间的过程
简化掉。”

“通过吃素我发现我的生活
发生了积极的变化， 我的睡眠好
了 ， 我的心情也不再容易暴躁
了， 我恢复得更快了。”

此外， 崇尚吃素的还有金州
勇士的麦基、 费城７６人队的奥卡
福和印第安纳步行者队的杰弗森
等球员。

素食主义正流行
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在经 历 了 连 续 5轮 不 胜 的
“大低谷” 后， 北京中赫国安终
于迎来了一场胜利， 凭借张稀哲
的点球主场击败了重庆力帆。 虽
然取胜的优势看上去不大， 但这
场胜利总算给北京队带来了些许
信心。

施密特此前给人的印象是非
常 “轴”， 所有的比赛都是442一
个阵型、 高位逼抢一种战术， 当
北京队的阵型打法被其他球队适
应后， 施密特开局阶段战无不胜
的 “神话 ” 也就被打破了 。 而
且， 北京队现在伤兵满营， 球队
实在折腾不起这种 “高能耗” 的
“玩儿法” 了。 施密特毕竟是德
甲名帅， 他有审时度势的能力，
对阵重庆队的比赛施密特就变阵

352， 也收到了不错的效果 。 施
密特赛后解释了自己的变阵， 德
国人表示过去几场比赛北京队暴
露了太多防守的问题， 特别是身
后的空当屡屡被对手利用， 考虑
到重庆队锋线反击能力非常强，
采用三中卫的踢法， 变阵是为了
让球队的防线更加稳固。 从比赛
中看， 北京队的防守质量的确得
到了提升， 克里梅茨、 雷腾龙、
于洋的三中卫组合还算成功， 面
对开足马力的 “重庆小摩托 ”，
北京队除了自己的两次失误， 并
没有给重庆队太多面对侯森的机
会。 三中卫+三后卫， 让北京队
防守端的腹地得到了空前的稳
固。 球队的防守此前出了问题，
施密特马上用变招解决了这个问

题， 德国人的主动求变为北京队
带来了3分。

不过， 北京队在进攻端的问
题依然存在， 这是受到 “不可抗
力” 的影响。 北京队的头号中锋
索里亚诺缺阵， 能够打中锋的于
大宝也不能上场， 这使得北京队
的锋线失去了箭头儿 。 本场比
赛， 施密特真是 “巧妇难为无米
之炊”， 他不得不在锋线摆上了
巴顿和张稀哲这两名 “非典型前
锋”。 谁都知道施密特是位特别
喜欢双前锋战术的教练， 但现在
队里一个正经的前锋都没有， 让
德国人很难施展起来。 德国人也
在想办法， 比如这场他用很久没
有先发的金泰延打右翼卫， 金泰
延名为右翼卫实为右边锋， 从比
赛中的效果看， 金泰延确实对重
庆队的左路产生了一定的冲击，
但离预期还有很大的距离。 北京
队虽然控制了中场掌握了球权，
但创造的机会并不是源源不断，
取胜也仅仅是凭借一粒点球。 更
糟糕的是， 张稀哲比赛尾声 “自
找红牌 ”， 令人哭笑不得的是 ，
张稀哲本赛季两张红牌都是在对
重庆队比赛时吃到的。

还有两轮比赛， 施密特手里
的 “兵” 越来越少， 德国人怎么
把有限的 “棋子” 利用起来， 这
真是个让人头疼的问题。

■段言堂

主主动动求求变变带带来来胜胜利利
施施密密特特

□本报记者 段西元/文 通讯员 付彬/摄

西媒曝恒大邀安切洛蒂遭拒

中国派两将欲收复女乒世界杯
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